



Iieeh!

También: Iiih!

[*interjección coloquial*]



Atribución de imagen: J. Arias con IA Dall-e

Voz fuerte, forma de saludo cuando dos hombres se cruzan de paso por la calle. También para llamar la atención de alguien que está lejos (lo que aquí llamamos un *carpío*).

Hay variaciones, pero se pronuncian con un sonido muy característico y vocales que tienden al neutro. En "iieeeh" se cierra la "E" hasta convertirla casi en una vocal neutra (similar a la "EU" francesa o la "IR" inglesa de "girl"), alargándose mucho o poco, según los casos y la distancia. Suele terminar con una aspiración. En "iiih" se pronuncia con una especie de vocal larga central (neutra), pero algo redondeada y tirando a - i -, alargándose mucho o poco, según los casos y la distancia. También suele terminar con una aspiración.

Ver: [Carpío](#)

- ¡ieeh! ¿Ánde vas tan temprano?
- —¡iih! ¿Qu'andas jadiendo? —Aquí a vel si cargo estas cuantas arpacas y me voy pa casa.

Campos semánticos: [Saludos](#)

Comentarios:

Era una forma de saludo restringida a los hombres y normalmente para saludarse sólo entre hombres. Las mujeres suelen usar formas comunes como: **hale**, "**hale, hale**", **anda con Dios**, **hasta luego**, **¿ánde vamos?**, **¿d'ánde venimos?** o similares.

Cuando los hombres saludaban a las mujeres raramente hacían el carpío, sino que empleaban también esas otras formas articuladas (que a veces también usaban para saludar a otros hombres, sobre todo si no había confianza).

Hoy su uso es mucho menor, pero aún pervive.

Origen: blank.